debatir proyectos comunes de desarrollo, mediante conferencias o encuentros anuales buscando superar los desequilibrios que aunque cada vez menores, aún obstaculizan nuestro desarrollo.

Las nuevas aptitudes y talantes armonizarán esta preocupación por conseguir esa cultura de la solidaridad a la que todos

aspiramos.

Y no sólo las instituciones públicas deben participar en el desarrollo de esta cultura, otros agentes sociales, como la agrupaciones vecinales, organizaciones ciudadanas, empresarios, deportistas, estudiantes, los agentes de desarrollo local, todos deben conocer y asumir el mensaje de que en las zonas rurales no existe otro sistema mejor para su desarrollo que el frente común de solidaridad. Se deberían acabar las rivalidades, e imponerse la cooperación, teniendo como base la identidad comarcal. Para ello hay que poner empeño en conocer nuestra tierra y nuestras gentes, nuestros recursos, nuestras capacidades y potencialidades, armonizarlo y lanzar una comarca coordinada.



Cabecera del desfile cívico en el que participaron veinticinco pueblos.

INTERVENCIÓN DE D. FERNANDO MORA, DELEGADO DE LA JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

Sr. Presidente de las llegas, alcaldes y alcaldesas, representantes de los pueblos de la Comarca de los Montes de Toledo, vecinos y vecinas de los montes.

En primer lugar quiero transmitir el saludo cercano del Presidente de Castilla – La Mancha, José María Barreda, a todos los monteños en general y a los aquí presentes en particular.

En segundo lugar trasmitir también la gratitud de la Junta de Castilla–La Mancha a la Asociación Cultural Montes de Toledo, y al alma mater de estos encuentros, D. Ventura Leblic, por mantener vivo el espíritu de hermandad en esta querida comarca y por involucrarse en la conservación de los vínculos tradicionales que unen a los pueblos de los Montes, a través de lazos culturales, económicos, sociológicos.

Sin lugar a duda, la tradición y la historia pasada son el devenir del presente y la fuerza del futuro de los Montes. Montes que constituyen un valor natural inigualable que es preciso conservar, al tiempo, que compaginamos con un desarrollo adecuado y sostenible.

Pero también existe un futuro común, a uno y otro lado de los montes, como fue común el pasado, que ha trascendido en el tiempo por encima de la división provincial y las fronteras administrativas que determinase hace mas de siglo y medio Javier de Burgos.

Hemos de trabajar con entusiasmo de cara a tiempos nuevos, porque la Comarca de los Montes, mantiene viva la fuerza de la libertad de entonces frente a las antiguas ciudades de realengo. Los Montes son una Comarca con historia capaz de afrontar nuevos retos y solventar nuevas necesidades a través de proyectos comunes de futuro, con un objetivo primordial, el conseguir un óptimo de calidad de vida para todos sus habitantes.

En este andar, estad seguros, contaréis con el apoyo y aliento del Gobierno de Castilla–La Mancha.

Muchas Gracias.